

Protokoll Fachschaftsratssitzung 19.07.2023

Sitzungsleitung: Henry Wilkens, Kim Dreilich

Protokollführung: Yann Hohdorf

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr



- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. -

Inhalt

1. Ankündigungen	1
2. Genehmigung des Protokolls vom 12.07.2023.....	1
3. StuRa-Bericht.....	1
4. StuRa-Entsendung	2
5. Hockenheim-AK.....	2
6. Ersti-AK	2
Finanzantrag Molkenkur:	2
7. Social Media-AK	3
8. Juraball-AK.....	3
9. Verschiedenes	4

1. Ankündigungen

Der zweiwöchige Sitzungsrhythmus wird in der ersten Woche der vorlesungsfreien Zeit beginnen.

2. Genehmigung des Protokolls vom 12.07.2023

Das Protokoll der Sitzung vom 12.07.2023 wurde einstimmig genehmigt.

3. StuRa-Bericht

Ariana berichtet von der letzten StuRa-Sitzung vor der Sommerpause.

Der StuRa debattierte die Fehler des Wahlausschusses im vergangenen Wahlzeitraum und die geringere Wahlbeteiligung im Vergleich zur Vergangenheit.

Das Finanzreferat teilt mit, dass Abrechnungsschluss in diesem Jahr am 30.07. ist und alle etwaigen Anträge **vorher** eingereicht werden müssen!

Inhaltlich sprach der StuRa über die interfachschaftliche Vernetzung, den Umgang von Professoren mit Zitationsregeln und er verurteilte die Verlegung des Standorts der

ersten juristischen Staatsprüfung nach Hockenheim nach erster Lesung auf Antrag des FSR Jura.

Es wurden zahlreiche Finanzanträge z.B. über Sportgeräte, Jahresplaner und politische Magazine von studentischen Gruppen, beraten und beschlossen.

Außerdem wurde kontrovers (und unproduktiv) diskutiert, ob fachschaftsnahe Listen bei Wahlen zum StuRa zugelassen werden sollten.

Der Sprecher der Delegation des FS Jura, Henry Wilkens, zweifelte zum Abschluss mit großem Erfolg die Beschlussfähigkeit an und hatte somit das letzte Wort in der endenden Legislatur inne.

4. StuRa-Entsendung

Der Wahlausschuss (Lena, Alexander) übernehmen die Sitzungsleitung.

Vlada, Kim und Ekki kandidieren.

Vlada stellt sich digital vor, da sie aus gesundheitlichen Gründen nicht vor Ort sein kann.

Kim stellt sich persönlich vor.

Ekki stellt sich persönlich vor.

Von 30 abgegebenen Stimmen entfallen jeweils 30 Stimmen auf alle Kandidaten. Alle Kandidaten nehmen die Wahl an, sie sind damit gewählt.

Als Stellvertreter stellen sich zur Wahl:

Henry, Yann, Ariana, Emily, Caroline, Luise.

Yann wurde mit 28 Stimmen gewählt, Henry mit 26, Caroline mit 21, Ariana mit 21. Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.

5. Hockenheim-AK

Die Nichtöffentlichkeit des Protokolls wurde beschlossen, das nichtöffentliche Protokoll kann im Fachschaftsbüro auf Antrag von Ratsmitgliedern eingesehen werden.

6. Ersti-AK

Finanzantrag Molkenkur:

Beschluss: Miete und Anzahlung Molkenkur

Betrag: 2000 €

Postennummer im Haushaltsplan: 740.0220 / 790.0220

Ergebnis der Abstimmung: einstimmig angenommen

Beschlusstext: Der Fachschaftrat stellt bis zu 2000 € bereit, um die Molkenkur für den Fakultätsabend in der Ersti-Woche anzumieten. Er beschließt weiter die erforderliche Anzahlung i. H. v. 1000 € zu leisten.

Begründung: Die Location der Molkenkur für den Fakultätsabend hat sich letztes Jahr rentiert, es war eine erfolgreiche Veranstaltung für die Erstis und auch die Fachschaft war von allem organisatorischen sehr begeistert. Der Abend dient der persönlichen Vernetzung der Studierende untereinander sowie mit Professor*innen und AG-Leiter*innen. Zudem sticht dieser Abend aufgrund der guten Location und der etwas besseren Kleidung aus den anderen Events in der Ersti-Woche hervor. Daher soll dieser Abend genauso wie letztes Jahr wiederholt werden. Die Molkenkur ist wieder deutlich günstiger als die einzig anders in Frage kommende Location (das Frauenbad). Daher wird auch dieses Jahr diese Location ausgesucht. Die 1000 € Anzahlung werden von der Molkenkur gewünscht und sind für ein Zustandekommen des Vertrages nötig.

Der AK wird darauf hingewiesen, sich um eine leistungsstarke Musik- und Tonanlage zu bemühen.

7. Social Media-AK

Der FSR dankt Lucie und Calle herzlich für ihre erfolgreiche und aufopferungsvolle Leitung des AKs!

Henry würde gern als Leitung kandidieren und Twitter beaufsichtigen, diese Kandidatur stößt auf keine Gegenliebe und Henry zieht seine Kandidatur zurück.

Als neue Leitung kandidieren Otti und Luise, sie werden einstimmig gewählt.

Henry wird einstimmig als Mitglied in den AK gewählt.

Der FSR stellt die Frage, was genau die Inhalte der Fachschaft auf Twitter sein sollen. Dazu verweist Henry auf das Protokoll, in dem die Erstellung des Twitteraccounts beschlossen wurde, wo auch dieses Thema ausführlich besprochen wurde.

Es wurde beantragt, die AK Leitung (Lucie und Calle) zu entlasten.

Diesem Antrag folgt der FSR einstimmig.

8. Juraball-AK

Der AK war mit dem ausgerichteten Ball sehr zufrieden und beziffert ihn als vollen Erfolg. Auch die Nachfrage nach einer Fortsetzung besteht schon jetzt. Es wird darauf hingewiesen, dass eine lautere Anlage besser wäre, um die Ansprachen besser zu verstehen.

Der AK sucht schon jetzt eine Nachfolge und einen AK, der den Ball 2024 organisiert.

Als AK-Leitung kandidieren jeweils als Gruppe:

1. Kim, Amelie, Jacob

2. Emily, Arne und Jurek

Team 1 wird mit 26 Stimmen zu 8 Stimmen für Team 2 als Leitung gewählt.

Die Mitglieder des Team 2 wurden einstimmig in den AK gewählt.

9. Verschiedenes

LHG

Die Sitzungsleitung hat mit der Liberalen Hochschulgruppe gesprochen. Diese sahen ihre inhaltlichen Fehler schnell ein.

Die LHG kritisiert weiterhin, dass der FSR sich zu eng in bestehenden Gruppen bewege und es ein gewisses Gefühl von Exklusivität bestehe.

LRF

Die Sitzungsleitung berichtet, dass sie - wie letzte Woche besprochen - eine Mail an die Landesfachschaft geschickt hat, mit der Bitte um frühzeitige Informationen über etwaige anstehende Gespräche und eine zügige Nachbereitung solcher Gespräche. Weiterhin wurde kritisiert, dass generell zu wenig über die LRF-Aktivitäten berichtet würde.

Eine Antwort ist bisher ausstehend.

EDV

Das Hintergrundbild des PCs wurde geändert - zu einem Bild von Arne.

Die Verantwortlichen gestanden in der Sitzung die Tat und begründeten es mit der Belustigung der Sitzungsleitung bei ihrer harten und zähen Arbeit.

Simon stellt den Antrag, das Portrait Arnes für die kommenden Legislatur als Hintergrundbild beizubehalten und nicht abzuändern.

Die Sitzungsleitung weist diesen Antrag zurück, da keine schriftliche Zustimmung Arnes vorliegt.

Es wird angeordnet, dass das Bild zurückgeändert wird.

Grillfest

Es wird einstimmig beschlossen, dass der Grillfest-AK der Fachschaftsinitiative sein Plakat aufhängen darf.

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom 26.07.2023
gezeichnet: *Henry Wilkens und Kim Dreilich*